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Réunion régionale du 17 mai 2005
au CETE d'Aix-en-Provence

Étaient présents :

ASCEE 04 : Jean-François  LEMASSON  (Président),  Frédéric  RIVES,  Thierry
ALBERT, Christian SIROUX. 

ASCEE 05 : Francis ROLLAND (Président).
ASCEE 06 : Carmela  RUBINO  (Présidente),  Claire  FINNINGER,  Nicole

AICARDI, Emile ROUAULT, Patrick THABUIS, Marc JOBIN, Jean-
Marc COLOMB, Max MARCOLINI (Président FNASCEE).

ASCEE ENTE : Pascal  MARCENAC  (Président),  Paul  FRANQUART,  Bernard
CLÉMENT.

ASCEE CETE : Thierry  DERAIN  (Président),  Marie-Christine  BLIND,  Vincent
BALAY, 

ASCEE 13 : Cathy  TAGLIAFERRI  (Présidente),  Jean-Jacques  SOULIER
(Secrétaire général FNASCEE), Anna LIVRELLI, Laurent AUBERT.

ASCEE 83 : Yannick LUCO (Président), Stéphane CESARI, Alain BOSSU.
ASCEE 84 : Nadine  THÉOLAS  (Présidente),  Nicole  ALLARD,  Lucien

COUTILLARD, Bruno DELAPLANE.
ASCEE 2A : Philippe INGELAERE.
ASCEE 2B : Thierry  DIONISI  (Président),  Marie-Paule  BÉRARD,  Jean-Louis

PETRIGNANI.

Absent excusé : Stéphane VACHET (Président 2A)

OOrdre du jourrdre du jour

➢ Approbation du PV du 27 janvier.
➢ Le point sur les activités régionales.
➢ Le point sur les activités nationales.
➢ Le projet d’organisation du raid-cyclo 2007 (en marge de la réunion régionale).
➢ Budget régional.
➢ Questions diverses.



La séance est ouverte à 10h00. Thierry DERAIN présente l'organisation de la journée.
Tour de table pour dresser la liste des questions diverses à traiter à la fin de la réunion.

➢➢ AApprobation du PV du 27 janvier 2005pprobation du PV du 27 janvier 2005

Le PV est approuvé à l'unanimité.

➢➢ PPoint sur les activités régionalesoint sur les activités régionales

➢ SKI 2005 :  

La manifestation a été annulée par l'ASCEE 04 faute de participants. Beaucoup (l'ENTE
entre autres) ne se sont pas inscrits par rapport à la définition de l'épreuve (compétition).
Par contre, le week-end suivant, les élèves ont demandé une participation de l’ASCEE
pour organiser un week-end à la montagne, ce qui leur a été refusé.
Jean-François rappelle que le prix relativement bas des forfaits est déterminé par cette
notion  de  compétition  et  reconnaît  que  même  dans  son  ASCEE  il  y avait  peu  de
d’inscrits. Par contre, il note une vente de forfaits (à tarif réduit) très importante cette
année.
Bernard Clément propose d'accompagner ces sorties par des randonnées raquettes pour
attirer du monde.
L’ASCEE83 : il y a eu la diffusion du challenge national avant, donc les agents se sont
inscrits au national, et quand le régional est paru, il n’y avait plus de participants.
Peut-être faudrait-il envisager un challenge « à la journée » pour réduire le coût général
du challenge. Réprobations dans la salle.
Jean-François évoque la perte financière due à cette annulation : 586 €. Est-ce que la
région  assume  cette  perte  ou  est-ce  les  départements  ?  Après  un  tour  de  table,  à
l'unanimité, les départements décident d'assumer.
Par  ailleurs  un  autre  challenge  a  été  annulé  (celui  du  foot  mais  sans  conséquence
financière), la région versera donc 2x250 = 500 € à l’ASCEE 04. Nadine THEOLAS
précise que n’ayant sans doute pas besoin de l’ensemble de la dotation prévue pour la
pétanque, l’ASCEE 84 complétera par un don de 86 € la perte du challenge de ski.

Il est décidé que, dorénavant, la région, au travers des ASCEE, couvrira autant que faire
se peut les déficits dus à des annulations de challenge.

➢ Régional de pétanque dans le 84 le 21 mai
.25 équipes sont inscrites : 04, 13 et 84.

➢ Régional de Kart dans le 06 le 28 mai
14 équipes inscrites venant du 83, du 2B et du 06.

➢ Régional de foot dans le 13
Ce tournoi a été annulé ; seulement 2 équipes d'inscrites :  le CETE et le 13. Ces 2
équipes se rencontreront pour un match amical, au Puy Ste Réparade fin mai.
Il  semble  que les  coûts importants  de 2004 ne sont  pas  encore oubliés.  De plus  ce
challenge n’est pas sélectif.
Peut être pourra-t-on organiser un tournoi à 7 en octobre ?

➢ Tennis de table à l'ENTE
Annulé 

➢ Bowling par le 83
Annulé



➢ Pêche dans le 06 le 4 juin
Annulé : une seule personne inscrite.
On constate une démotivation de la part des adhérents, qui sont de plus en plus
individualistes. Il y a trop de sollicitations extérieures.
Mais on doit persévérer, continuer à proposer des activités. Par exemple, le 28 mai une
sortie VTT au Mont Ventoux, est organisée en interne par le 84, ouverte aux ASCEE
limitrophes, et il y a beaucoup d’inscrits.
Max MARCOLINI précise que, malgré la démotivation manifeste, il faut persévérer à
organiser des manifestations.
Il faut  peut être s'orienter vers des  journées multisports  comme, le  rappelle Vincent
BALAY, les journées qui sont organisées dans les services.

➢ Défilé de la lavande à DIGNE les 7,8 et 9 août
L’ASCEE 04 informe qu’elle participe au corso de la lavande, du 7 au 9 août, à Digne,
où nous pourrons voir son char. Jean-François invite ceux qui seront de passage dans la
région à venir les acclamer.

➢ Beach volley dans le 2B
Ce sera plutôt  une rencontre  multisports  pour  attirer  plus de monde :  tennis-ballon,
beach volley, tennis de table, pétanque. Elle se déroulera les 8 et 9 octobre après la
réunion régionale dans le 2 A prévue le 7 octobre.
Les prix : du samedi matin au dimanche midi : 70 € + 20 € pour ceux qui participent
également à la réunion régionale.
L'aller-retour en bateau au départ de Toulon : 60 €.
Des activités culturelles (visites) sont prévues pour les accompagnateurs.
Rappel : le tennis ballon se jouera à 3 ; le beach volley à 4 ; le tennis de table à 4.
La  région  pourrait  payer  le  bus  (environ  1300  €  sur  lesquels  le  trésorier  doit  se
prononcer) qui servira pour le trajet des participants à la réunion régionale et pour les
visites des accompagnateurs. Cette proposition est acceptée à l'unanimité.

➢➢ PPoint sur les activités nationalesoint sur les activités nationales

➢ Rugby : du 27 au 29 mai

➢ Raid cyclosportif du 11 au 17 juin Agen-Charleville Mézières
Participants : le 06 (2 équipes : 1 complétée par le 04), le 13 (2 équipes) et le 84 (1
équipe).

➢ Rassemblement motards du 24 au 26 juin

➢ Challenge VTT du 16 au 18 septembre dans le 68 (Colmar)
Participants : le 05 (4 personnes) et le 06 (4 personnes).

➢ Equip'vent à St-Malo
Le 06 et le CETE participent.

➢ Challenge de pétanque à Angers
Le 04 et le 05 participent.

➢ Challenge national de tennis à Aix du 24 au 26 juin :
L'hébergement se fera à l'ENTE, la restauration sur la zone industrielle, le restaurant du
CETE n'ayant pas pu assurer. Les matches se dérouleront à Bouc Bel Air ; la remise des
prix aura lieu le dimanche. 
Actuellement, se déroule le dernier tour de qualification.



➢➢ BBudget régional udget régional 

Jean-Jacques SOULIER fait le point sur le budget.
Quelques départements n'ont apparemment pas payé leur cotisation. A vérifier.
Jean-Jacques SOULIER souhaite un remplaçant au poste de trésorier: la comptabilité
devra  se  faire  sur  ALIAS.  Dorénavant,  les  chèques  destinés  à  la  région,  donc  au
COGER, tels que le FAR par exemple (110 €), doivent être libellés à l’ordre suivant :
COGER PACA-CORSE. 
A ce jour, il n'y a qu'un seul candidat : Bernard Clément. Elu à l'unanimité.
Dès la passation réalisée, un compte peut être ouvert par Bernard.

➢➢ QQuestions diversesuestions diverses

➢ Stage "Négociation avec les présidents des Conseils Généraux" 
Une prochaine session aura lieu le 22 septembre. Le 04, 05, 06, 83, 84, 13 et Paul y
participeront.

➢ Semi-marathon Marseille-Cassis 
L’ASCEE 13 a réservé des dossards, il faut s’inscrire rapidement auprès d’Anna. La
CPS fournira à ceux qui s’inscrivent par l'intermédiaire de l’ASCEE 13 un maillot de
coureur de marathon.

➢ Formation ALIAS à l'ENTE 
Il est décidé de refaire une formation ALIAS pour la région. Bernard Clément sera le
formateur.  Cette  formation se  déroulera  en 3 phases  :  1  jour  le  7  juillet,  1  jour  en
décembre avant la fin de gestion et 1 jour en février pour le bilan. Quatre départements
sont intéressés pour y participer : le 04, le 83, le 84 et le 13. Il faudra que chacun se
munisse d'un micro portable.

➢ Charte culturelle 
Anna Livrelli nous fait lecture de la charte : obligation pour chaque ASCEE signataire
d'organiser une activité culturelle dans les 3 ans. On propose de tester sur 1 an, avant de
s’engager sur la charte, pour 3 ans. A cet effet, un groupe de travail composé de VP
culture des  ASCEE de la  région sera  mis  en place pour  réfléchir  à  la faisabilité  de
s'engager sur cette charte.
Pourquoi pas organiser une journée culturelle régionale ?
Un constat est fait par chaque département : De nombreuses initiatives locales existent.
Manifestement, il faut communiquer plus sur ce que l'on fait et chercher à innover plus
souvent.
Max  constate  qu'il  y a  un  domaine  très  en  vogue mais  peu  abordé  chez  nous  :  la
généalogie. Proposition est faite de s'inscrire à un site de généalogie qui existe réservé
aux fonctionnaires.

➢ Décentralisation
Paul demande quels sont les présidents, trésoriers et secrétaires qui sont susceptibles de
passer  au  département.  Tour  de  table  :  04  :  2  ;  05  :  1  ;  06  :  la  présidente,  en
détachement ; 13 : 0 ;; 83 : le SG en janvier 2006, 84 : 0 ; 2A : 0 ; 2B : 0. Ce qui fait 5
postes sur 24. Le CETE et l’ENTE ne sont pas concernés.

Dans le cadre de la  mise  en place de la  DIR et  de la  DGRE, il  faut  commencer à
dialoguer pour  trouver des  solutions avec les  responsables.  Cathy nous informe que
Monsieur  BUDILLON,  futur  DGRE,  sera  présent  lors  de  l’assemblée  générale  de
l’ASCEE 13, le 19 mai. Certains crédits sociaux seront gérés par la DGRE. Les DR



seront  sûrement  les interlocuteurs privilégiés auprès des DGRE. Nous sommes  dans
l’attente d’informations plus précises. Pourtant, tout doit être mis en place au 1er janvier
2006 !

➢ 15-16 octobre –1er Tournoi inter régional de belote à Carcassonne pour les 4
régions du grand sud (Aquitaine, Midi Pyrénées, Languedoc-Roussillon et PACA-
Corse :). 

Notre région peut présenter 22 équipes. Paul a reçu le règlement du tournoi et l’envoie
dans la semaine. Il s’agira d’optimiser le transport des participants (un bus de plus !).

➢ Travaux à VATAN
Demande d'aide sur le site le premier week-end de septembre. Remonter un chiffre à
Paul pour le 10 juin et chercher des devis de bus : départ jeudi à midi – retour dimanche
soir qui serait pris en charge par les ASCEE et la région. Repas et hébergement pris en
charge sur place. Donc coût nul pour les participants.

➢ AMPE
Les ASCEE confirment leur adhésion à l'AMPE dès 2005. Bernard enverra le chèque
pour le COGER.

➢ Fête de la culture 2006 à VATAN
Le choix du site de VATAN emporte l’adhésion. Un départ en bus régional (payé ½ par
la région et ½ par les ASCEE) sera mis en place sous réserve d’un remplissage correct.

➢ Renouvellement du DR
Paul informe que deux DR n'ont pas été renouvelés dans leur comité directeur, dont lui.
Lors  du  dernier  congrès  un  débat  s’est  tenu  sur  l’interprétation  de  l’article  1-9  des
statuts, il est ressorti que le DR est élu pour trois ans et continue à être DR jusqu’au
bout de son mandat même s’il n’est plus élu dans son ASCEE, sauf si l’ensemble des
Présidents  d’ASCEE  lui  demande  d’abandonner  son  mandat.  C’est  pourquoi  Paul
demande aux présidents la tenue d’un vote de confiance à bulletin secret pour savoir s’il
peut  finir  son mandat.  Bernard CLEMENT relate  les  conditions  de  déroulement  du
scrutin et souligne qu’en aucune manière la non élection de Paul (due à son départ du
service)  n’était  souhaité  par  les  membres  du comité  directeur  de l’ASCEE13ENTE.
Max indique que cette situation s’est présentée à plusieurs reprises dans le passé sans
soulever de difficultés.
VOTE : 10 OUI à l'unanimité des présidents présents. Paul reste DR jusqu’en 2006.

➢ Point sur le projet d’organisation du raid cyclo régional 2007.

L’après-midi  les  membres du groupe de travail  se sont  réunis.  Bruno DELAPLANE
informe les présidents et fait un point d’étape. Avant le congrès, certains points étaient
restés en suspens : éclaircis à ce jour : tout est OK. Pour début août, les livrets de route
ainsi que le budget financier devront être bouclés. Les présidents décident de l’envoi de
la lettre de candidature, qui sera signée par le DR au nom de la région.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 16h45

La prochaine réunion régionale aura lieu 
le 7 octobre à Ajaccio

– o –


